



## **Commémoration du Centenaire de la Première guerre Mondiale : De 7 à 77 ans le devoir de mémoire est intergénérationnel à Jugeals Nazareth**

Pour cette commémoration, nous nous sommes ensemble réunis, afin d'honorer nos soldats morts pour la France. En ce Centenaire, nos enseignants et écoliers de CM1 et CM2 ont effectué un travail de recherches sur les 13 soldats dont le nom figure sur le monument aux morts de notre commune.

Ainsi, les biographies de ces poilus de 1914/1918 ont pu être rédigées, à partir des ressources des archives départementales de la Corrèze, des sites Mémoire des Hommes et Mémogénweb.

Les élèves volontaires, pour être lecteurs, se sont associés, avec leurs familles et leurs camarades présents des autres classes, à la commémoration de l'armistice, le 11 novembre, en hommage à ces soldats morts pour la France.

Ce travail peut être consulté et complété par toutes nouvelles informations (venant des descendants de ces soldats par exemple) en Mairie ou auprès des enseignants.

Notre école, notre chorale, chacun d'entre nous, par notre présence nous avons donné à cette cérémonie toute l'humanité qui nous permet aujourd'hui de vivre libres.

Emmanuel MAZAUDOUX  
2<sup>ème</sup> adjoint

